

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Kerja Magang dilakukan di CV. Difo Lestari yang merupakan perusahaan konsultan *software* SAP yang berada di daerah Bogor, Jawa Barat. SAP merupakan *software* yang dapat mengintegrasikan proses bisnis dari sebuah perusahaan (*enterprise resource planning system*), SAP dibuat oleh sebuah perusahaan SAP AG yang berada di Jerman.

CV. Difo Lestari memiliki *client-client* yang besar seperti Pertamina, Pacific Paint, Semen Gresik, dan lainnya. Sebagai perusahaan konsultan, CV. Difo Lestari harus dapat memberikan solusi kepada setiap permasalahan *client*, salah satu *client* CV. Difo Lestari menginginkan sebuah fleksibilitas untuk para *sales* mereka. Mereka menginginkan para *sales* dapat membuat sebuah *sales order* secara *online*, kemudian mereka juga menginginkan *sales report* yang dapat diakses secara *online* oleh *board of director* atau *top management*.

Dari permasalahan yang ada maka CV. Difo Lestari menyiapkan presentasi yang disertai dengan *proof of concept* yang bertujuan untuk meyakinkan *client*. *Proof of concept* merupakan realisasi dari ide atau metode yang bersifat kecil dan belum sempurna atau selesai dan melibatkan setiap pelaku usaha atau bisnis. Oleh karena itu, CV. Difo Lestari membuat sebuah *prototype sales online* yang berbasis PHP yang terkoneksi dengan SAP untuk kebutuhan *proof of concept* dan demo saat presentasi kepada *client*.

## 1.2 Maksud dan tujuan kerja magang

Maksud dari praktik kerja magang agar mendapatkan pengalaman bekerja dan pengetahuan tentang SAP lebih dalam dan mengerti bahasa pemrograman baru yaitu ABAP. Lalu belajar menjadi seorang konsultan SAP yang profesional dan handal, belajar dalam beretika, berkomunikasi, dan presentasi dengan *client*.

Tujuan dari praktik kerja magang adalah rancang bangun *prototype sales online* berbasis PHP yang terhubung dengan SAP untuk kebutuhan *proof of concept* dan demo CV. Difo Lestari kepada *client* saat melakukan presentasi.

## 1.3 Waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang

Kerja magang dilakukan di CV. Difo Lestari yang terletak di komplek Cimanggu Permai, Jl. Airlangga Raya A8 No. 11, 16161, Bogor, Jawa Barat. Hari kerja dari Senin hingga Jumat, terkadang hari Sabtu juga. Jam kerja dimulai dari pukul 08.30 pagi hari hingga pukul 17.30 sore hari, kadang hingga pukul 20.00 malam hari. Hal tersebut terjadi dikarenakan saat melakukan kerja magang, CV. Difo Lestari memiliki kamar kosong untuk ditempati. Oleh karena itu, tempat yang kosong tersebut ditempati saat melakukan kerja magang. Tidak ada prosedur lembur dan biaya tambahan yang didapat apabila pulang lebih telat dari jam pulang kerja yang telah ditetapkan dikarenakan semua itu merupakan kemauan individu.